

## ABSTRAK

Muhamad Ridwan Darmawan; (1211307069) : “Pengaruh *Risk Based Capital (RBC)* Terhadap *Return On Assets (ROA)* Pada PT. Asuransi Takaful Keluarga Indonesia”.

*Risk Based Capital (RBC)* adalah metode pengukuran batas tingkat solvabilitas yang disyaratkan dalam undang-undang dalam mengukur tingkat kesehatan keuangan sebuah perusahaan asuransi untuk memastikan pemenuhan kewajiban asuransi dan reasuransi dengan mengetahui besarnya kebutuhan modal dan perusahaan sesuai dengan tingkat resiko yang dihadapi perusahaan dalam mengelola kekayaan dan kewajibannya. Sedangkan *Return On Assets (ROA)* merupakan salah satu rasio profitabilitas yang dapat mengukur kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba dari aktiva yang digunakan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Risk Based Capital (RBC)* terhadap *Return On Assets (ROA)* pada PT. Asuransi Takaful Keluarga Indonesia. Penelitian ini terdiri dari variabel independen yaitu *Risk Based Capital (RBC)* dan variabel dependen yaitu *Return on Assets (ROA)*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dan verifikatif. Data yang digunakan adalah laporan keuangan tahunan PT. Asuransi Takaful Keluarga Indonesia periode 2009-2014. Metode statistik yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, korelasi product moment, koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis uji t dengan menggunakan SPSS versi 21.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat diketahui bahwa perkembangan *Risk Based Capital (RBC)* dan *Return On Assets (ROA)* pada PT. Asuransi Takaful Keluarga Indonesia mengalami fluktuatif. Dari hasil pengujian statistik dengan analisis regresi sederhana diperoleh *Risk Based Capital (RBC)* memiliki pengaruh negatif terhadap *Return On Assets (ROA)*, hal ini dapat dilihat dari hasil persamaan analisis Regresi Sederhana yang diperoleh yaitu  $Y = 41,138 + -1,468 X$ , Nilai b sebesar -1,468. Berdasarkan analisis korelasi Pearson diperoleh bahwa terdapat hubungan kuat antara *Risk Based Capital (RBC)* dengan *Return On Assets (ROA)* dimana hasil hitung korelasi yang dihasilkan yaitu sebesar -0,663. Nilai koefisien determinasi yang dihasilkan adalah 0,440 dalam persentase sebesar 44,0%, hal ini menunjukkan besar pengaruh *Risk Based Capital (RBC)* terhadap *Return On Assets (ROA)* sebesar 44,0% sisanya 66,0% di pengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti pada penelitian ini. Hasil perhitungan dan hipotesis menunjukkan bahwa t hitung lebih kecil dari t tabel atau  $-1,105 < 2,77645$  maka  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak, jadi *Risk Based Capital (RBC)* tidak berpengaruh terhadap *Return On Assets (ROA)* pada PT. Asuransi Takaful Keluarga Indonesia.

Kata Kunci : *Risk Based Capital (RBC)*, *Return On Assets (ROA)*